

8 memoria, Sp. 608.277
9-VIII-1982

C 3

Analizaron en mesa
redonda:

"Pecados Lingüísticos" Chilenos

Los principales "pecados lingüísticos" de los chilenos son el escaso vocabulario, el temor a la crítica y el abuso de barbarismos, palabras extranjeras y diminutivos. Esta es una de las conclusiones a las que se llegó durante una mesa redonda, organizada recientemente por Editorial Renacimiento en la Feria Chilena del Libro, para analizar las razones por las cuales los chilenos hablan y escriben mal.

Según afirmó el autor del libro "Chilenos mal hablados", Andrés Cox Balmaceda, nuestro lenguaje es pobre, sucio y colmado de diminutivos. "Siempre —agregó el escritor— nos referimos a tomar un 'cafecito', al 'pood', la 'mami' y, por supuesto, al

"Pecados lingüísticos" chilenos. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Pecados lingüísticos" chilenos. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile